

## Polres Pamekasan Gelar Upacara Sumpah Pemuda ke-96, "Maju Bersama Indonesia Raya"

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BNN.CO.ID

Oct 28, 2024 - 17:02



PAMEKASAN - Peringatan Sumpah Pemuda ke-96 tahun 2024 digelar di berbagai daerah di Indonesia. Salah satunya, di Kabupaten Pamekasan.

Peringatan sumpah pemuda ke-96 yang bertemakan "Maju Bersama Indonesia

Raya", juga digelar oleh Polres Pamekasan dengan menyelenggarakan upacara yang dipimpin langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan, Senin (28/10).

Upacara yang berlangsung di lapangan apel Polres Pamekasan tersebut diikuti oleh para pejabat utama Polres Pamekasan, Kapolsek Jajaran Polres Pamekasan serta seluruh personel Polres dan perwakilan Polsek Jajaran Polres Pamekasan dan ASN Polri.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan membacakan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, yang menekankan pentingnya peristiwa bersejarah Sumpah Pemuda 1928.

"Hari ini kita memperingati peristiwa penting dalam sejarah kebangsaan Indonesia, yaitu Sumpah Pemuda tahun 1928, di mana para pemuda menyatakan tekad bersatu untuk menghadirkan Indonesia," ujar Kapolres Pamekasan.

Nilai-nilai luhur dari generasi Sumpah Pemuda harus senantiasa diperkuat sebagai dasar karakter bangsa Indonesia dalam menghadapi perubahan zaman.

AKBP Jazuli Dani Iriawan, juga menyoroti pentingnya peran pemuda dalam pembangunan nasional.

Lanjut Kapolres Pamekasan, bahwa momentum Hari Sumpah Pemuda 2024 ini memberikan kesempatan untuk memperkuat layanan kepemudaan sebagai fondasi bagi tercapainya Indonesia Emas 2045, yaitu Indonesia yang maju dan sejahtera.

Kita harus membuka kesempatan seluas-luasnya bagi pemuda untuk berpartisipasi dalam semua dimensi pembangunan Indonesia.

Semoga generasi muda dapat terus berperan aktif dalam memajukan bangsa dan menjaga persatuan," kata AKBP Jazuli Dani Iriawan.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto, menyampaikan bahwa Peringatan Hari Sumpah Pemuda tahun ini menjadi langkah nyata Polres Pamekasan dalam memperkuat persatuan dan meningkatkan kualitas pemuda sebagai generasi penerus bangsa.

Dengan semangat gotong royong dan komitmen bersama, Polres Pamekasan berharap para pemuda semakin berperan aktif dalam menjaga kedamaian dan kemajuan bangsa.